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Saint-Ambroise-de-Kildare (Québec)  J0K 1C0 
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PROCÈS-VERBAL – CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
Année 2024-2025 

Mardi  1er octobre 2024 à 18h30 – À la salle du personnel 
 

 

LISTE DES PRÉSENCES    
 
☒ Marie-Pierre Bélair, parent 
☒  Magalie Payette, parent                                                          
☒  Marie-Lyne Prud’homme, parent 
☒  Julie Serravalle, parent 
☒  Yoan Soucy, parent 
☒  Annie Neveu, membre de la communauté 
☐     Jennifer Letellier, parent substitut

☒     Geneviève Blais, orthopédagogue 
☒     Véronique Lauzé, agente de bureau 
☒     Marie-Hélène Bruneau, enseignante    
☒  Ann-Frédérique Morin, enseignante 
☒  Lynda Poulette, enseignante 
☐  Lina Bernard, technicienne sdg 
☐  Annie Charbonneau, enseignante substitut      
☒     Anne Grondin, enseignante substitut     

 

1. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 
Les membres du conseil d’établissement ont débuté cette rencontre en se présentant 

 
2. Adoption de l’ordre du jour 

Nous avons modifié les numéros de points de concertation sous le point général 10 : Points de consultation et 
d’adoption. 
 
Proposé par Marie-Pierre Bélair et secondé par Magalie Payette 
Adopté à l’unanimité  
CE-20241001-011 

 
3. Adoption du procès-verbal du 4 septembre 2024 

 
Proposé par Julie Serravalle et secondé par Marie-Pierre Bélair 
Adopté à l’unanimité  
CE-20241001-012 
 

4. Suivis au procès-verbal 
En suivi au procès-verbal du 4 septembre, aura lieu la campagne de financement vente de produits du Rang 4 afin 
d’amasser des fonds pour le voyage des 6e année.  De plus, une nouvelle campagne de financement a lieu cet automne 
avec les raisins du jardin de notre école. Les raisins ont été déshydratés.  Tous les profits iront pour le voyage de fin 
d’année des 6e année.  

 
5. Questions du public 

Des questions sont soulevées concernant le temps devant les écrans en journée. 
Aussi, pendant l’heure du dîner, échanges concernant la possibilité d’aller dans une autre classe pendant l’heure du 
diner.  Il est mentionné que cela a lieu présentement pour certains élèves et différents motifs.  
Demande des Scouts : Ils aimeraient avoir un suivi en lien avec leurs feuillets d’informations à distribuer par l’école.  

 
6. Élections  

 
6.1 Poste de la présidence 

Lecture et précisions quant aux responsabilités liées au poste de la présidence du Conseil d’établissement. 
Les membres proposent Yoan Soucy comme président.  

 



 

Proposé par Julie Serravalle et secondé par Magalie Payette 
Adopté à l’unanimité  
CE-20241001-013 

 
6.2 Poste de la vice-présidence 

Explication en quoi consiste le poste de la vice-présidence.  
Yoan Soucy propose Julie Serravalle pour le poste et elle accepte.  
 
Proposé par Yoan Soucy et secondé par Marie-Pierre Bélair 
Adopté à l’unanimité  
CE-20241001-014 

 
6.3 Membre de la communauté 

Yoan Soucy propose Annie Neveu et elle accepte.  
 

Proposé par Yoan Soucy et secondé par Marie-Pierre Bélair 
Adopté à l’unanimité  
CE-20241001-015 

 
6.4 Secrétaire 

Yoan Soucy propose Ann-Frédérique et elle accepte.  
 
Proposé par Yoan Soucy et secondé par Lynda Poulette 
Adopté à l’unanimité  
CE-20241001-016 
 
 

7. Règles de régie interne du CÉ 2024-2025  
Présentation et échanges.   Le document est adopté tel quel.  
 
Pour l’année 2024-2025, le budget du conseil d’établissement pourrait être réparti ainsi : 
Les membres du C.É. choisissent de poursuivre la tradition en répartissant le budget pour souligner les départs à la retraite du personnel 
(75.00$ chacun), souligner les semaines thématiques du personnel (100,00$ pour l’ensemble) (soutien, service de garde, enseignants, 
professionnels, direction).  Les sommes résiduelles du budget conseil d’établissement seront distribuées à parts égales entre les membres 
actifs du C.É. à la fin de l’année scolaire pour couvrir une partie des frais de repas lors de la dernière séance. 

 
Proposé par Lynda Poulette et secondé par Marie-Hélène Bruneau 
Adopté à l’unanimité  
CE-20241001-017 

 
 
8. Mot de la présidence 

Yoan Soucy mentionne qu’il est important de regarder les capsules qui font partie de la formation obligatoire pour les 
membres d’un conseil d’établissement.  

 
9. Points d’information 
 

9.1. Cour d’école 
Suivi des travaux dans la cour d’école et des dépenses liées.  Des balançoires ont été retirées de la cour d’école, 
puisqu’elles ne respectaient pas les normes.   De nouvelles matières absorbantes ont été installées et des modules ont 
aussi été repeints.  À cette date, il reste encore des équipements à installer sur la cour d’école.   De plus, le lignage sera 
aussi à faire sur l’asphalte.  Annie Neveu propose d’avoir un ‘’amortisseur’’ à mettre dans les tables de Mississipi pour 
diminuer le bruit et les risques de blessures.  

 
Madame Anne présente la répartition des dépenses en lien avec la cour d’école.  
 
 
 



 

10. Points de consultation et d’adoption 
 

10.1. Sorties – approbation par courriel (marche et pique-nique 201-401-402) 
La sortie proposée est adoptée.  
 
Proposé par Julie Serravalle et secondé par Lynda Poulette 
Adopté à l’unanimité  
CE-20241001-018 

 
10.2. Rapport annuel 2023-2024 

Le rapport annuel est conforme. 
 
Proposé par Julie Serravalle et secondé par Magalie Payette 
Adopté à l’unanimité  
CE-20241001-019 

 
10.3. Sorties volet sport version finale 2024-2025    
Présentation des sorties officielles du volet sport pour l’année scolaire 2024-2025. Elle souligne aussi les 
montants reliés à ces sorties avec les frais payés par les campagnes de financement et par les parents.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Proposé par Véronique Lauzé et secondé par Lynda Poulette 
Adopté à l’unanimité  
CE-20241001-020 À CE-20241001-040 
 
 
 
 



 

10.4. Planification des sorties et coûts 2024-2025 
 Présentation des sorties en milieu culturel ainsi que les sorties de type loisirs.  

 

 
 

Proposé par Yoan Soucy et secondé par Lynda Poulette 
Adopté à l’unanimité 
CE-20241001-041 à CE-20241001-062 

 
10.5. Voyage à Toronto 6e année - Sondage et contrat 
 Marie-Hélène mentionne que le voyage est déjà réservé, le transport est un enjeu étant donné le nombre d’élèves.  
Des recherches sont faites en ce sens.  

 
10.6. Campagne de financement - Vente de billets de tirage 
Prix du billet : 20$ 
Période du tirage : Du lundi 2 décembre au vendredi 24 janvier 2025. 
Rapporter les billets non-vendus : maximum 10 janvier 2025 
Nombre de billets à imprimer : 1 500 billets.  
Façon de faire : 5 billets à vendre par famille. Pour les billets qui ne seront pas vendus, l’enfant doit ramener les 
billets afin qu’on puisse les vendre à d’autres personnes.   
Date du tirage : Vendredi le 31 janvier 2025 en live sur Facebook à 12h00.  
Les prix offerts :  

 Crédit voyage d’une valeur de 2 500$ ; 



 

 Vélo électrique ; 
 Billets pour le Canadien dans les rouges ; 
 Carte cadeau SAQ de 250$.  

Les membres autorisent Anne Grondin à faire la demande à Loto-Québec.  
 
Proposé par Lynda Poulette et secondé par Véronique Lauzé 
Adopté à l’unanimité  
CE-20241001-063 

 
10.7. Vente de vêtements à l’effigie de l’école 

 Il est possible qu’il y ait aussi des objets à l’effigie de l’école en plus des vêtements.  
 

Proposé par Marie-Hélène Bruneau et secondé par Julie Serravalle 
Adopté à l’unanimité  
CE-20241001-064 

 
10.8. Bandes de patinoire dans la cour d’école 

Nous avions déjà eu des bandes de patinoire en bois qui avaient été retirées. Cela reste une demande actuelle de se procurer 
des bandes. À la demande des membres du CE de l’an passé, madame Anne a fait faire des soumissions chez des fournisseurs 
pour connaître le prix approximatif de ce type d’installation. Voici le résumé des soumissions : 

 Bandes pour couvrir presque l’entièreté de notre patinoire en aluminium : 51 960$ + taxes. 
o Couvre une plus grande surface que l’autre soumission.  
 Bandes en aluminium pour couvrir presque l’entièreté de notre patinoire: 33 500$ + taxes. 
o Couvre une surface un peu plus petite que l’autre soumission.  

Ces bandes seraient payées par le fonds 9.  
 
En fonction des montants des soumissions, les membres du conseil d’établissement décident de ne pas aller de l’avant avec ce 
projet, car il est trop dispendieux pour l’instant.  
 

Proposé par Lynda Poulette et secondé par Magalie Payette 
Adopté à l’unanimité  
CE-20241001-065 

 
10.9 Activité Halloween et Zumba 

Le comité Halloween organise un zumba pour enfant qui aura lieu dans le noir, le matin de l’Halloween. Les enfants 
pourront y assister avec des bracelets et accessoires lumineux.  Le coût de cette activité est de 607,07$.    

 
Proposé par Lynda Poulette et secondé par Marie-Lyne Prud’homme 
Adopté à l’unanimité  
CE-20241001-066 

 
11.        Comité des moyens de financement des parents  
 

11.1  Suivi 
Les campagnes de financement qui auront lieu cette année sont : la vente de billets de tirage, la campagne de colle 
à moi, les jardinières et le tournoi de golf.  Une 1re rencontre de comité de parents a eu lieu et de nouveaux parents 
sont intéressés à s’investir.  

 
12. Service de garde 

136 élèves réguliers inscrits au service de garde. Les activités pour les journées pédagogiques du 1er et du 15 
novembre sont en planification.   Une consultation par courriel aura lieu sous peu.  

 
13. Dates des réunions du conseil d’établissement 2024-2025 

 Mardi 3 décembre à 18h30 ; 
 Mardi 4 février à 18h30 ; 
 Mardi 8 avril à 18h30 ; 
 Mardi 20 mai à 18h30 ; 
 Jeudi 12 juin à 18h00. 



 

 
Proposé par Lynda Poulette et secondé par Yoan Soucy 
Adopté à l’unanimité 
CE-20241001-067 

 
14. Mot de la représentante au comité de parents 

Les représentantes discutent entre elles des prochaines dates de rencontres.  
 
15. Correspondance 

La dame qui s’occupe de la guignolée va s’occuper des paniers de Noël à la fin de mois de novembre.  
Marie-Hélène propose d’attitrer une famille dans le besoin par classe afin de favoriser les dons.  
 

16. Varia 
Aucun varia.  
 

17. Levée de l’assemblée 
La levée de l’assemblée a lieu à 20h40. 

 
Proposé par Lynda Poulette et secondé par Yoan Soucy 
Adopté à l’unanimité  
CE-20241001-068 
 
 
 

Anne Grondin 
Direction 

 Yoan Soucy 
Président du conseil d’établissement 2024-2025 

 
 
Formation obligatoire pour les nouveaux membres du conseil d’établissement : 

 Issue d’une collaboration étroite avec de nombreux partenaires du réseau  
 Développer une vision partagée des rôles et responsabilités au sein des conseils d’établissement 

 
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-
etablissement/formation-obligatoire  

https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire

